
33° VERBALE RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO  
 
 
 
Verbale riunione consiglio direttivo del 18/03/2024 
 
 
L’anno 2024, il giorno 18 del mese di marzo, alle ore 18,00, espressamente convocato, si è riunito, in seconda convocazione, 
per via telematica su piattaforma Skype il Consiglio Direttivo dell’Associazione Ingegneri Penisola Sorrentina, essendo andata 
deserta la prima convocazione fissata per il giorno 17.03.2024, con il seguente ordine del giorno 
1 -  Relazione del Presidente 
2 -  Definizione quote sociali per l’anno 2024 
3 -  Programmazione eventi da organizzare 
4  - Varie ed eventuali 
 
 
Il Presidente costatata la regolare convocazione della riunione e la presenza dei consiglieri, controllate le pec e le deleghe 
inviate e la presenza dei seguenti Consiglieri 
 

1. Burattini Sergio: Presente 
2. Pollio Antonio: Presente 
3. De’Sivo Giorga: Presente 
4. Di Maio Antonino: Presente   
5. Abbagnale Mario: Assente 
6. Gargiulo Federico: Presente 
7. Esposito Maria Laura: Presente 
8. Gargiulo Antonio: Presente 
9. De Maio Andrea: Presente 
Sono inoltre presenti: 
- Assunta Pinto: Presente 
- Cosimo Di Martino: Assente 
-  

Dichiara valida e aperta la seduta e chiama a fungere da Segretario l’ing. Antonio Pollio 
 
Si passa al primo punto all’ordine del giorno, il Presidente, comunica che è stato organizzato un seminario per il giorno 
22.03.2024 presso il complesso della SS. Trinità e Paradiso in Vico Equense, tale evento ha avuto il patrocinio dell’Ordine degli 
Ingegneri di Napoli e del Comune di Vico Equense inoltre è stato sponsorizzato dalla Kerakoll per un importo di € 500,00.= Si 
sono prenotati 130 ingegneri 
 
In merito al secondo punto, dopo ampia discussione in merito alla quota sociale da versare per l’anno 2024, l’assemblea 
all’unanimità delibera che l’importo per i soci Ordinari ammonterà ad € 50,00, mentre per i nuovi soci ad € 40,00 da versare 
sul C/C  intestato ad Associazione Ingegneri Penisola Sorrentina (Banca Generali – IBAN IT21V0307502200CC8500988324), 
inoltre sarà riconosciuto a tutti gli Associati un bonus di € 5,00 (euro cinque/00) per ogni evento che sarà frequentato sino ad 
un numero  massimo di otto 
 
Al terzo punto all’Ordine del giorno il Presidente espone una bozza di eventi da realizzare nei prossimi mesi e invita i 
presenti ad attivarsi per trovare sia le sedi che gli eventuali sponsor, a tal proposito il Consigliere Antonino Di Maio propone di 



inviare a tutti gli ingegneri della Penisola una lettera di invito ad associarsi con allegato l’elenco degli eventi da realizzare, 
l’assemblea all’unanimità approva 
Essendovi null’altro da deliberare, il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 19,30 previa stesura, lettura e approvazione 
del presente verbale. 
 Il Segretario         Il Presidente 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
   


